



## TRASCENDIÓ

**Que** algunos consejeros del INE se sorprendieron de que el ex presidente **Andrés Manuel López Obrador** participara en la elección de juzgadores, aunque consideraron que era lo menos que podía hacer, ya que fue el artífice de una reforma judicial que sometió al organismo a una presión inédita. También esperan que el Poder Legislativo se tome más en serio el costo de sus improvisaciones y enmiende el caos que impuso dicha iniciativa, pues recordaron que en 2027 se renovará la otra parte del Poder Judicial y habrá de nuevo comicios en todo el país. ¿Quién les avisa?

**Que** la presidenta nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, se adelantó y “cantó” triunfos de su partido en una veintena de municipios de Durango y un centenar en Veracruz; aunque algunos otros miembros de la plana mayor del partido guinda también levantaron los brazos, pidieron esperar los resultados en la capital duranguense y en Lerdo, donde la 4T amagó con llegar hasta las “últimas consecuencias”, luego de haber denunciado

agresiones contra el coordinador de campaña de la abanderada en esa zona. Veremos

**Que** en el PAN la preocupación mayor fue la denuncia de posibles amañeos en la elección judicial que sus triunfos en Durango y Veracruz. En una brevísima conferencia, su líder nacional, **Jorge Romero**, advirtió que la participación no llegó a 10%, pidió al oficialismo no manipular cifras, denunció boletas marcadas, anunció una contrarreforma, amenazó con ir a instancias internacionales y, casi como anécdota, mencionó que ganaron en la capital duranguense y en Boca del Río. Y hasta ahí... ni una palabra más.

**Que** pasada la elección judicial, la atención de la Secretaría de Gobernación, que encabeza **Rosa Icela Rodríguez**, volvió a enfocarse las primeras horas de este lunes en las asambleas de la CNTE en las que decidirá si acepta las propuestas del gobierno federal o las rechaza y mantiene el plantón del Zócalo, que comenzó desde el pasado 15 de mayo. Mientras los maestros disidentes resuelven, las autoridades insistieron en el mensaje de que la mesa de diálogo sigue abierta y es permanente. —